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Interpellation du groupe UDC 
 
Ces interdictions en cascade, ça suffit!!! Veut-on faire du canton de Neuchâtel une grande 
réserve sauvage? 

L’organisation de la Coupe du monde des Masters en course d’orientation a été attribuée au 
Portugal alors que les Montagnes neuchâteloises étaient en tête de liste pour cette manifestation. 

Les tergiversations et le laisser-aller des autorités cantonales ont eu raison de la patience de la 
Fédération internationale de course d’orientation. Visiblement, l’Etat joue la montre et fait tout pour 
limiter les activités sportives dans la nature et sur les routes. 

Dernièrement, le Conseil d’Etat s’est opposé à la course de côte de la Vue-des-Alpes, maintenant 
il ne donne pas son feu vert pour une course d’orientation afin de préserver le grand tétras et la 
biodiversité et demain, il s’opposera encore à quoi? 

Incontestablement, une insatisfaction profonde et grandissante gronde dans les montagnes suite 
à ces interdictions en cascade qui mènent immanquablement à tarir toute bonne volonté pour 
l’organisation de manifestations sportives. 

Pour éviter à l’avenir que d’autres projets capotent et afin de ne pas propager une mauvaise 
publicité sur notre canton à l’extérieur, le groupe UDC demande au Conseil d’Etat de faire une 
déclaration officielle comme quoi il mettra tout en œuvre pour éviter à l’avenir de perdre des 
manifestations sportives d’importance pour notre canton. 

Il est inutile de dire que nous avons une superbe nature, alors que nous interdisons aux 
personnes d’y aller ou que nous limitons drastiquement les activités sportives en forêt. 

Nous aurions les questions suivantes à poser au Conseil d’Etat: 

– Le Conseil d’Etat veut-il que notre canton retourne à l’âge de la pierre et devienne une grande 
réserve sauvage? 

– Le Conseil d’Etat est-il insensible au fait que le canton et les communes perdent la bagatelle 
de 3,5 millions de francs en refusant ce championnat du monde d’orientation dans des 
périodes de disette financière? 

– Jusqu’à quand l’Etat considérera les animaux comme le grand tétra plus important que ses 
propres citoyens? Combien d’heures va-t-on encore perdre pour discuter directement ou 
indirectement de cette bête? N’a-t-on pas des sujets plus importants à traiter? 

L'urgence est demandée. 

 
Signataires: J.-Ch. Legrix, R. Clottu, J. Auclair, M. Schafroth, P. Hainard, D. Haldimann, J.-L. 
Gyger, H.-B. Chantraine, P.-A. Storrer, K.-M. Marti et B. Wenger. 


